

## Sierra entregó 44 millones de pesos en subsidios a escuelas públicas de la ciudad

La jefa de Gabinete de Avellaneda visitó 10 instituciones educativas en el marco del programa municipal "Haciendo Escuela" que financia obras de infraestructura. Programa por el que la Municipalidad de Avellaneda invertirá más de \$ 6000 millones de pesos en importantes obras de infraestructura y ampliación de las escuelas públicas de todos los niveles del distrito.

En ese marco, la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, visitó diferentes instituciones que se encuentran en obra y entregó subsidios para darle continuidad a las mismas.

Las escuelas de Sarandí y Villa Domingo que recibieron estos aportes son las siguientes: Jardín de Infantes Municipal N° 14 - 4 millones de pesos; Escuela Primaria N° 18 - 6 millones de pesos; Escuela Primaria N° 10 - 3 millones de pesos; Escuela Primaria N° 16 - 7 millones de pesos; Escuela Secundaria N° 33 - 4 millones de pesos; Escuela de Educación Técnica N° 2 - 6 millones de pesos; Escuela Primaria N° 32 - 2 millones de pesos; Escuela Secundaria N° 23 - 4 millones de pesos; Escuela Secundaria N° 9 - 4 millones de pesos; Escuela Primaria N° 3 - 4 millones de pesos.

Durante las visitas, Sierra conversó con las autoridades de cada escuela y con sus alumnos y alumnas.

En las recorridas, fue acompañada por la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso; la secretaria de Educación de Avellaneda, María Laura De Vincenti y el responsable de las obras educativas de la Secretaría de Obras Públicas, Hugo Duarte.



## Construirán viviendas para empleados Anses

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, firmó junto al secretario general del SECASFPI, Carlos Ortega, un convenio para la construcción de 25 viviendas en Avellaneda, que estarán destinadas a los trabajadores, en el marco del programa Procrear II. Del encuentro también participó la diputada provincial bonaerense, Soledad Alonso.



Estos hogares se edificarán a través de la Línea Sindicatos, Cooperativas, Mutuales, Fideicomisos de Vivienda y Universidades Nacionales de Procrear II, que tiene el objetivo de facilitar el acceso a la casa propia a más trabajadores y trabajadoras, al tiempo que promueve la participación sindical activa en los procesos de construcción y asignación de viviendas. Los hogares que se acordaron edificar hoy, se construirán en terrenos aportados por el sindicato.

Tras la firma, el secretario Ortega sostuvo que "este es un proyecto que acompaña las necesidades de los trabajadores". Por su parte, el ministro Ferraresi hizo hincapié en la importancia de seguir fortaleciendo estas articulaciones para "consolidar en todo el país el acceso a la vivienda como un derecho, tal como nos pidió el presidente Alberto Fernández".

## Litza: "Con la suba en el piso del impuesto a las ganancias, ganaron las y los trabajadores"

En torno al anuncio de la suba del piso del Impuesto a las Ganancias, la Diputada Nacional Mónica Litza manifestó que "ganaron los trabajadores". Y que es prioritario extender el "alivio fiscal a otros sectores".

"Tal como lo expresó Sergio Massa, con esta medida ganaron las y los trabajadores, y fue posible gracias al trabajo coordinado del Presidente y el Ministerio de Economía con el Congreso", dijo la diputada Nacional.

Asimismo, Litza señaló que "es prioritario seguir extendiendo el alivio fiscal a otros sectores, para potenciar la recuperación económica del país y mejorar la calidad de vida de más argentinos y argentinas".

Y agregó: "Esta decisión, que contempla la exclusión del aguinaldo, permite mejorar el ingreso y recuperar el poder de compra de los trabajadores y sostener la idea de que el salario no es ganancia, es remuneración".

La legisladora de Avellaneda explicó que se adelantó la modificación del piso de Ganancias porque las paritarias se adelantaron. Esa es una facultad de Ley que está vigente para que lo que el trabajador gane en las paritarias, no lo pierda con el impuesto. "En la Provincia de Buenos Aires 179.735 bonaerenses tendrán un alivio fiscal que permitirá fortalecer el mercado interno. El adelanto de las paritarias, que mejoró el salario, hizo necesario que se adelante lo que la ley preveía para el mes de agosto y septiembre", dijo.

"Con la suba en el piso del impuesto a las ganancias hay 4.894 trabajadores y trabajadoras de Avellaneda que dejan de pagar el impuesto", concluyó Litza.



**La Gran Quesera**  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - restó  
delivery 4253-2711

## García quiere un plebiscito para "que la gente elija su futuro" en torno a la deuda

A través de un comunicado enviado a esta redacción, el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, reclamó un plebiscito para "que la gente elija su futuro" en torno a la deuda de la Argentina. "La deuda nos atraviesa, nos asfixia, nos paraliza. Esa deuda no es nuestra, no es del Pueblo, ni de los trabajadores, ni de los jubilados. Es de todos aquellos que tomaron esa plata, evadieron al fisco y la giraron al exterior. Ellos gastaron, nosotros pagamos", dijo.

Daniel García dijo: "por lo tanto entiendo que el proyecto que propone que la deuda la paguen los que la fugaron es un proyecto justo y redistributivo, el cual hay que apoyar."

El Defensor del Pueblo de Avellaneda explicó que en la actualidad hay 417.507 millones de dólares de argentinos tanto en el exterior como fuera del sistema financiero de nuestro país. De ellos solo se encuentran declarados ante la AFIP 69.000 millones de dólares.

Daniel García, advierte que en este proyecto la medida solo alcanza a quienes tengan bienes en el exterior y estén evadiendo impuestos o lavando dinero, no es un nuevo impuesto.

García recalca en sus dichos que dicho proyecto ya cuenta con la aprobación de la Cámara de Senadores, falta todavía la sanción en Diputados. Y es acá donde me pregunto ¿Cómo actuarán aquellos que fueron elegidos por el pueblo y hoy ocupan esas bancas gracias a sus votos? El pueblo todo está a favor de ese proyecto: que la deuda la paguen los que la fugaron.

Daniel García propone que, de creer que no es así, se convoque a un plebiscito y tendremos la voz del pueblo. Llego la hora de tomar decisiones de cara a la sociedad, saber de una vez por todas quienes son aquellos a los que poco les interesa el pueblo y sus penurias. Preguntémosle a la sociedad quien tiene que pagar la deuda. Preguntémosle quien creen ellos debe pagar la deuda. Preguntémosle a la sociedad si está de acuerdo con este proyecto y ahí vamos a saber qué es lo que piensa.

Y cuando los diputados sepan lo que piensa la gente que los sentó en sus bancas, actúen en consecuencia.

Por último, Daniel García impulsa un llamado a plebiscitar, de cara a la sociedad el presente y futuro de nuestra Patria, por nuestros padres, por nuestros hijos, por nuestros nietos. Por una Patria con soberanía económica, e igualdad.

## Ferraresi y González Santalla recordaron a Néstor Kirchner a 19 años de la asunción presidencial

Organizado por el Ateneo "Cristina Conducción", se recordó los 19 años de la asunción presidencial de Néstor Kirchner, el 25 de mayo de 2003. Encuentro que se realizó en la sede de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN) de Villa Domínico, y que estuvo encabezado por el Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, titular de ACUMAR, Martín Sabatella, y el senador bonaerense, Emmanuel González Santalla.



Ferraresi evocó a Néstor Kirchner como iniciador de un proceso revolucionario pero señaló que "la verdadera pelea, las peleas más fuertes, las más desiguales", las tuvo que librar Cristina Kirchner, claro que con respaldo popular y militante.

Asimismo, el funcionario nacional dijo que "lo importante no es ganar una elección, sino mantener las convicciones y esas convicciones que tenemos que mantener tienen que ver con el camino hacia la utopía". Habló además de la necesidad de "tener claro hacia dónde vamos" y que para ello era necesario también "tener claro qué era el año 2019".

"Algunas veces estaremos en el gobierno y otras veces no, y cuando termine este gobierno, algunos vamos a ir presos y otros volverán a dar clases a las universidades", dijo Ferraresi en un claro mensaje. "Otros volveremos al barro, volveremos al territorio", señaló. Y aludió a posibles "persecuciones a los dirigentes populares".

Ferraresi también llamó a "cumplir", a "construir la unidad", pero enseguida se preguntó "¿unidad para qué?". "Para que nunca más vuelva el neoliberalismo a la Argentina", se respondió. "Esa es la unidad que tenemos que construir, vamos a cumplir con el mandato del 2019, pero con la obligación de construir el 2023 con un gobierno nacional y popular que profundice las políticas y ponga a la Argentina de pie", concluyó.

## Sierra presentó la Diplomatura en Cuidados de Personas con Discapacidad destinado a titulares del Programa Potenciar Trabajo

La jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, encabezó ayer en el Centro Municipal de Arte la presentación de la Diplomatura en Cuidados de Personas con Discapacidad.

Estos talleres se organizan de forma conjunta con el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y la Universidad de La Matanza. Su objetivo es poner en valor el trabajo de cuidado que realizan a diario los beneficiarios del Programa Potenciar Trabajo de Avellaneda.

En su discurso, Sierra destacó que "en Avellaneda tenemos la satisfacción de que volvimos a tener a un gobierno a nivel nacional y provincial que nos cuida. La primera instancia de cuidado es contar con un Estado que te incluye o no te incluye".

Y luego agregó: "Siempre trabajamos con una mirada en particular con los sectores de mayor vulnerabilidad. Queremos acompañarlos y que sientan orgullo de pertenecer a esta ciudad, que los cuida e incluye."

Además durante el encuentro se entregaron kits de cuidados a diferentes instituciones de la ciudad.

Junto a la jefa de Gabinete estuvieron presentes la directora de Cuidados Integrales del Ministerio de Desarrollo Social, Carolina Brandaris; la secretaria adjunta del Sindicato Unión de Trabajadores y Trabajadoras de la Economía Popular, Norma Morales, la secretaria de Desarrollo Social de Avellaneda, Romina Barreiro; la de Salud, Virginia Algañaraz; la directora General de Inclusión de las Personas con Discapacidad, Melisa Chedufau y otros funcionarios locales.



TEMPORADA 2022

PASAPORTE ROMA DE DESCUENTO

1 ESPECTÁCULO	\$500
2 ESPECTÁCULOS	\$700
3 ESPECTÁCULOS	\$1000

MÁS VENÍS MENOS PAGÁS

SARMIENTO 109 - Avellaneda

Tel. 7503-0777

Plataenet

www.plataenet.com

Confitería ODDONE

DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes

Buenos Aires - Argentina

4254-1111 ☎ 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

info@confiteriaoddone.com.ar

## Mussi a Katopodis: "Le pido que transmita mi agradecimiento al presidente de la Nación, Alberto Fernández"

La frase no pasó desapercibida para nadie. Las palabras y los gestos en política dicen mucho. Y una vez más, el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se paró en plena interna del Frente de Todos.

Durante una recorrida junto al ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, Mussi le enseñó las obras de repavimentación que se están realizando en la Avenida 7 entre Lisandro de la Torre y Av. Calchaquí.

"Nuevamente contamos con la visita de un Ministro amigo que siempre que viene nos trae buenas noticias. Esta es una obra muy necesitada en la zona, el pavimento se rompió muy seguido, no estaban bien las veredas ni las entradas a los domicilios. Ahora va a cambiar y quedará como la avenida Julieta Lanteri (21) -que ya inauguramos-. Son más de 4 kilómetros de pavimento de gran espesor que durará muchísimos años y mejorará la vida de los vecinos y vecinas. Esta es una de las avenidas más transitadas de Berazategui. El Ministro rápidamente nos respondió. Le pido que transmita mi agradecimiento al presidente de la Nación, Alberto Fernández", afirmó Mussi durante su recorrida.

Asimismo, Katopodis indicó que "cada vez que me toca visitar Berazategui y estar con un gran amigo -el intendente Mussi-, la alegría es doble, porque además vemos cómo la ciudad avanza, recorremos y ponemos en marcha obras con financiamiento municipal, provincial y nacional. Eso ha sido una constante en estos tres años. Esta es una de las tantas acciones que llevamos a cabo. Estos trabajos permitirán mejorar la circulación, descomprimir, levantar la zona comercial y generan empleo, que es lo más importante".

Esta obra de repavimentación se encuentra en su primera etapa, implica un plazo total de 6 meses y es financiada por la Dirección Nacional de Infraestructura. Comprende un pavimento de hormigón de 9 metros de ancho y tiene una longitud de 4,3 kilómetros.

La obra incluye veredas de 2 metros de ancho, rampas para discapacitados, refugios en paradas de colectivos y, en cuanto a las luminarias, se va a trabajar en la pintura, colocación y recambio de artefactos. Asimismo, se dispondrán semáforos de marcación horizontal y señalización vertical. Y se efectuará la obra hidráulica correspondiente, que comprende el acondicionamiento de los sumideros y cámaras que se encuentren en estado defectuoso, como así también las cañerías.



## Las obras en El Patio están en su etapa final

Ya están en la etapa final las obras en el Complejo Cultural Municipal El Patio de Berazategui. Construcción del primer piso, que contará con cuatro aulas nuevas con mobiliario y un balcón con vista al emblemático patio interno.

"En este edificio patrimonial se inició el año pasado la construcción de 4 aulas nuevas en el primer piso -ya están casi finalizadas- y en paralelo, junto al intendente Juan José Mussi, gestionamos otras intervenciones", señaló el secretario de Cultura y Educación, Federico López.

A continuación, el Secretario detalló que "se está trabajando en la instalación de nuevos sanitarios en la planta alta; la incorporación de un depósito en la planta baja; el traslado de los hornos al primer piso -porque aquí funciona la Escuela Municipal de Artesanías-; la unificación de las aulas 7 y 8 en un amplio salón vinculado a las artes visuales; y la puesta en valor de la Sala de Exposiciones, con tareas de pintura y el recambio del piso".

Además, se está trabajando en la ampliación del escenario exterior -tradicional del Ciclo de Verano-, ubicado en el patio interno del Complejo, ya que en este espacio de actividad educativa que brinda muchísimas capacitaciones y talleres, también se organizan espectáculos durante todo el año.

Finalmente, López adelantó que "proyectamos la inauguración de estas etapas de obra para agosto o septiembre. Este Complejo se suma a muchísimos espacios que crecen mediante obras".



# 33° PRUEBA ATLÉTICA 10K

## DÍA DEL VIDRIERO

### SAVERIO TERMINIELLO

## INSCRIPCIÓN

Del 27/5 al 8/6 en [berazategui.gov.ar](http://berazategui.gov.ar)

LARGADA

SÁBADO 11 DE JUNIO A LAS 16.00



CORAZÓN  
DE ZONA SUR



BERAZATEGUI  
MUNICIPALIDAD





## SEPELIOS

### Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES

DEP. VELATORIOS

TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889

Urgencias 0800-666-8285



## CLÍNICA PRIVADA

### DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)

T.E. 4212-6606 Mail: [info@cnyf.com.ar](mailto:info@cnyf.com.ar)

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA



### HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A



El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

## Los precios de la ropa registraron un encarecimiento relativo del 12% en los últimos cinco años

En abril del año 2022, la división Prendas de vestir y calzado arrojó a nivel nacional un incremento del 9,9%, lo que significó la división con mayor aumento en el mes bajo estudio, mientras que el IPC general se ubicó en 6,0%. Cabe destacar que, en el mes de marzo del año 2022, Prendas de vestir y calzado presentó una variación positiva del 10,9% en relación con el mes precedente, lo que implicó el mayor registro desde el año 2017.

En abril del año 2022, en términos interanuales, los precios correspondientes a las Prendas de Vestir y Calzado se expandieron un 73,4%, un nivel muy superior al registrado para el nivel general de precios, puesto que este último alcanzó el 58,0%.

En abril del año 2022, la tasa de inflación acumulada de Prendas de Vestir y Calzado ascendió a 29,0%, mientras que el mismo guarismo para el nivel general de precios se ubicó en 23,1%.

En abril del año 2022 la fibra de algodón de mayor calidad, B, en los últimos doce meses se expandió en términos interanuales un 72,1%. Asimismo, la fibra de algodón de menor calidad, F, fue la que mayor variación positiva experimentó con respecto al mismo período del año 2021, un 86,2%.

La fibra de algodón es un insumo de vital importancia para la confección de prendas de vestir. Si bien, es un insumo que se produce localmente, el precio se fija en los mercados internacionales. Al respecto, en el último año, la fibra de algodón aumentó fuertemente en todos sus tipos.

Asimismo, los productos importados, como materiales sintéticos y artificiales e insumos intermedios se encarecieron a causa de la depreciación del tipo de cambio.

El rasgo más característico del cuatrienio gobernado por la alianza Cambiemos fue la reducción de la capacidad productiva de la economía. Es decir, las políticas públicas llevadas a cabo afectaron significativamente al sector productivo, puesto que en el período analizado más de 24 mil establecimientos productivos cerraron sus puertas. En marzo del año 2022, la producción de Prendas de Vestir, Cuero y Calzado registró una expansión en términos interanuales del 27,3%. Asimismo, frente a marzo del año 2019, el avance ascendió a 28,6%. De igual modo, las subclases de la división Prendas de Vestir, Cuero y Calzado mostraron un comportamiento homogéneo con respecto al año 2019 y 2021. En este sentido, la subclase Prendas de vestir computó un incremento de su producción de 19,6% con respecto a marzo del año 2021 y, del 16,6% frente a mismo período del año 2019.

### PRECIOS DE TEXTILES



OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

### Evolución de los principales precios de la economía Argentina

Precios al Consumidor	Precios Mayoristas	Precios del Productor
6,0% fue el aumento mensual del IPC en abril, acumulando un 58,0% anual.	5,9% fue el aumento mensual del IPIM en abril, acumulando un 51,9% anual.	5,2% fue el aumento mensual del IPP en abril, acumulando un 54,4% anual.
9,9% fue el aumento mensual del IPC textiles en abril, acumulando un 73,4% anual.	5,8% fue el aumento mensual del IPIM textiles en abril, acumulando un 62,0% anual.	5,8% fue el aumento mensual del IPP textiles en abril, acumulando un 51,9% anual.

**Twitter**

@AgenciaSuburbano  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

MODELOS

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y capacidad para pasajeros.

**Concesionaria Oficial SHINERAY**  
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)  
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

**TALLERES QUINTANA S.R.L.**  
CHAPA Y PINTURA

*Un concepto diferente en la reparación de su vehículo*

**Nacionales e Importados**

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509  
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

» Más de 30 años de experiencia  
» Tecnología de vanguardia  
» Profesionales de primer nivel

**SANATORIO MODELO QUILMES**  
Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111